

SEMANA NACIONAL

tivó su vocación, y se abandonó a ella. No se ha arrepentido jamás, y con ello ha hecho un favor inmenso al periodismo nacional.

Antes de ingresar a "El Mercurio", trabajó durante algún tiempo en un diario de Concepción, y en el extinguido diario "El Chileno" de Santiago. Luego, ingresó al decano de la prensa y no ha salido de allí. El decano de la prensa americana, y él, decano de los periodistas chilenos, se han identificado, en tal forma, que no se concebiría "El Mercurio" sin la pluma de don Carlos.

Pocas actividades lo han distraído de su pasión periodística. Una de ellas es la cátedra de Literatura que desempeña en la Universidad Católica de Santiago, donde es Decano de Filosofía y Letras.

El Gobierno del Presidente Ibáñez, aprovechando sus dotes periodísticas e intelectuales, lo envió como delegado chileno a la Sexta Conferencia Panamericana de La Habana, donde hizo un brillante papel.

Sus 50 años de periodismo han sido celebrados jubilosamente por sus colegas de "El Mercurio" y otros diarios de la capital.

Rodolfo Lenz

Fué uno de los más altos exponentes de la cultura en Chile.

Profesor alemán que llegó a estas tierras en los últimos años del siglo pasado, integrando la comisión de maestros contratados por el Presidente Balmaceda para fundar el Instituto Pedagógico, y para cimentar sobre nuevas bases modernas la educación secundaria chilena.

El señor Lenz llegó en compañía de colegas de la prosapia de Hansen, Schneider, Tafelmacher, Poenisch y otros más.

Nació en Halle, en 1863, en el reino de Sajonia. Estudió en las Universidades de Bonn y de Berlín. Desde muy joven lo atrajo el estudio de las lenguas y al venir contratado a Chile, a los 26 años, era un verdadero poliglota.

Chile fué para el profesor Lenz un horizonte nuevo y espléndido para su vocación lingüística. El idioma araucano, desconocido para los sabios de entonces le ofreció campo inmenso de estudio.

Por espacio de cuarenta años

estuvo a la cabeza de la filología y de la lingüística en Chile, y el Instituto Pedagógico y el Liceo de Aplicación fueron sus cátedras de gramática.

Jubiló a los cuarenta años de servicios, en 1926, siendo el último sobreviviente de la comitiva de maestros alemanes que vino a Chile a fundar el Instituto Pedagógico. Escribió decenas de libros sobre su especialidad, multitud de artículos de prensa e inúmeros folletos.

Su obra "La Oración y sus Partes", editada cuando ya estaba en el apacible descanso de su vida, es un libro formidable, que ha merecido las más honrosas calificaciones de los filólogos mundiales.

La muerte de don Rodolfo Lenz constituye un duelo de la ciencia y la cultura.

El Presbítero

Jacinto Nuñez Barbosa

Es un sacerdote que practica auténticamente la dulce doctrina de Jesús que imperativamente ordena socorrer a los que sufren y amar a los humildes.

Sus padres le hicieron bautizar con el nombre de Jacinto en homenaje a monseñor Jacinto Verdaguer, el gran escritor hispano, ligado a ellos por entrañable amistad.

Aproximadamente tiene actualmente la misma edad que Cristo cuando fué crucificado.

En el seminario fué Secretario de las tradicionales academias de San Agustín y Santo Tomás.

Durante nueve años fué párroco de Puente Alto, donde fué amigo entrañable de los obreros de esa zona industrial.

Con tal motivo fué tildado de "comunista" por el espíritu reaccionario de algunos feligreses.

Cristo, hoy día, si predicase, la doctrina que le vale estar en los altares más de 1900 años después de su muerte; volvería a ser crucificado, sin dudarlo, seguramente, de "comunista".

El presbítero Jacinto Nuñez Barbosa fué distinguido con su amistad por ese magno Arzobispo de Santiago que se llamó Crescente Errázuriz. Ese gran pastor de almas cuya estatua está en Santiago, estimuló la orientación social del sacerdocio del presbítero que con su acción social es un ejemplo de sacerdote del Señor.

Se nos ocurre que si Cristo volviese a la tierra sería ahora crucificado por muchos de los que dicen adorarlo en los altares...

Oscar Jiménez Pinochet

Todo hace pensar que en su poderoso cerebro germinó todo el plan del "putsch" fallido del Seguro Obrero.

Era el Secretario General Ejecutivo del Nacismo; el hombre de la máxima confianza del Jefe.

Es estudiante excepcionalmente talentoso del último curso de la Escuela de Medicina.

Fué el abnegado creador del servicio de los "dadores de sangre" del nacismo, que proporcionaba su auxilio en los hospitales para las transfusiones en casos de lesiones graves y de anemias rebeldes.

Era profesor de Biología y de Química en el Colegio de los Sagrados Corazones, también llamado de los Padres Franceses en Santiago.

Creía en la eficacia política de la agitación.

Varias veces había planeado que el estudiantado "se tomase" la Universidad, como una manera de promover así la agitación que hiciese ambiente a sus ideas.

Es un hombre joven e impetuoso, con la fría concepción de la vida que los místicos suelen poner en la prosecución de sus ideales. Hasta hace algunos años era escéptico. Seis años atrás se hizo católico fervoroso.

Por propia iniciativa se entregó a la autoridad a raíz del fracasado movimiento sedicioso del 5 de septiembre.

EL SECRETO DE LA FORTUNA



¿QUIERE GANAR A LA LOTERIA?

LA ASTROLOGIA ofrece la RIQUEZA. Indique su fecha de nacimiento y recibirá GRATIS "El Secreto de la Fortuna" que le indicará los números para Ganar en Loterías y también "LA LLAVE DE ORO" que le facilitará los medios para tener suerte en todos los Juegos. Vencer en Amores, Triunfar en Negocios y alcanzar Dicha y Fortuna. Remita su dirección y UN PESO en sellos. - Prof. PAKCHANG TONG, Av. PELLEGRINI 2610 • ROSARIO (Sta. FE) - (REP. ARGENTINA)